

平郡東小学校だより
2月号



節分集会

2月3日（月）、節分集会をしました。この日は柳井市コミュニティ協議会の方々が来校されており、地域の方と一緒に参加されました。まずは節分に関するクイズで行事の意味を楽しく学びました。その後、「福笑い」や「豆つまみ競争」をしました。昔ながらの遊びですが、とても盛り上がりました。次の「柳井かるた」では、大人も子どもも真剣勝負！「はいっ！ よっしゃ、とったぞ〜！」見応えのある熱戦でした。その後、1年生が紙芝居を披露。成長した姿にみんな目を細めていました。最後に、節分と言えば・・・そうです！鬼の登場です。

「鬼は外！ 福は内！」
鬼に向かって投げるのに必死で、みんな「福は内」を忘れていているような・・・とても楽しい節分集会でした。

「年の数しか、豆を食べちゃいけないんですか〜？」
「大人はいいなあ。たくさん食べれて！」



参観日のお知らせ

3月の地域参観日は、「**学習発表会**」を開催します。この1年間で、できるようになったことを披露します。ぜひ見に来てください。

◇日時 3月6日（木） 10:30~11:15
◇場所 小学校体育館

まだまだ寒いので、温かい格好でお越しください。

